



MONTANISMO V JORNADAS MONTANEROS ABULENSES

## El Grupo Almanzor pone en marcha las V Jornadas Montañeros Abulenses

Tendrán lugar desde este viernes, a las 19,30 horas, en el salón de actos de la Politécnica

A.S.G. / ÁVILA

Vuelven las Jornadas Montañeros Abulenses y lo hacen con la quinta edición de una cita que empieza a ser una tradición en el calendario de actividades del Grupo Almanzor. A partir de este mismo viernes, 7 de febrero, y durante todos los viernes hasta el 7 de marzo el salón de actos de la Escuela Politécnica Superior de Ávila será el escenario de cinco ponencias en las que se abordarán actividades como el senderismo, el mountain bike, el mon-

tañismo, la escalada en hielo o cuevas y barrancos, una actividad «minoritaria pero que queremos potenciar» señaló Dionisio Jiménez, representante del Grupo Almanzor junto Montserrat Muñoz, en una presentación en la que se avanzaron los primeros detalles de cinco ponencias que este año adelantan su horario a las 19,30 horas.

Arrancará esta quinta edición desde este mismo viernes de la mano de Ana Asensio y Aitor Goyenechea con la ponencia 'Tresmiles del



Miguel Ángel González, Dionisio Jiménez y Montserrat Muñoz, en la presentación de las jornadas. /VANESSA GARRIDO

Pirineo'. A partir de entonces 'Mongolia Bike' (14 de febrero) de la mano de Jesús Martín; 'Cuatromiles del Monte Rosa' (21 de febrero) de la mano de Isidro de Blas, Joaquín Fernández, Blás Martín, Félix García, Manuel Canto y José H. Torrubias; 'Rocódromo Festibck cuevas y barrancos' (28 de febrero) con Ángel Antolín y Félix García; o 'Islan-

dia. Caminando entre hielo y fuego' (7 de marzo) con Manuel San Segundo y Javier González. Cinco citas «en las que los miembros del Grupo Almanzor contarán sus experiencias». Ponencias que en su quinta edición espera seguir creciendo como en citas anteriores. «Cada año hemos tenido más público» señalaba Montserrat Muñoz,

para la que «vivimos en una ciudad en la que el montañismo es muy importante».

Volverán a desarrollarse en el salón de actos de la Escuela Politécnica Superior de Ávila. Será la segunda ocasión en la que este escenario acoge estas jornadas, lo cual «queremos agradecer» señaló Miguel Ángel González, su director.